

Le Conseil de la défense de La Havane s'attaque aux lacunes dans la lutte contre la pandémie



La Havane, 10 mars (RHC) Le Conseil provincial de la défense de La Havane a analysé les lacunes dans la lutte contre la pandémie, associées à l'enquête médicale communautaire, au contrôle des foyers et à la livraison tardive des résultats des tests PCR, entre autres.

Le journal Tribuna de La Habana signale que les membres du Conseil de la Défense de notre capitale ont également discuté de l'insuffisance d'inspections sanitaires dans des lieux de travail et de l'application déficiente du Nasalferon à domicile.

Sur ce point, le président du Conseil de la Défense, Luis Antonio Torres Iribar, a orienté d'élever l'exigence afin de respecter le plan et de sensibiliser la population à l'effort fourni par le pays et la province, pour disposer de ce médicament qui a un coût élevé, et qui a démontré une très grande

efficacité.

Source: Tribuna de La Habana

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250162-le-conseil-de-la-defense-de-la-havane-sattaque-aux-lacunes-dans-la-lutte-contre-la-pandemie>



Radio Habana Cuba